



AMAND

AMANDA PROPERTIES
REAL ESTATE

4 Pièces

200 m²

Réf. 0S9097V1

2 790 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Notre agence vous propose ce luxueux Penthouse avec une vue panoramique sur la baie de Cannes, situé à quelques pas des plages, restaurants et commerces. L'appartement se compose d'un séjour lumineux avec salle à manger et bar, d'une cuisine ouverte entièrement équipée, ainsi que de trois chambres en suite dont une suite parentale. Bénéficiant d'une terrasse de 200m2 comprenant une piscine privative chauffée et réfrigérée, un solarium, un lounge et un terrain de pétanque. Deux garages et une cave complètent ce bien d'exception. Possibilité d'acquérir une place au port.

Our agency offers you this luxurious Penthouse with panoramic views over the Bay of Cannes, located just a few steps from the beaches, restaurants and shops. The flat comprises a bright living room with dining area and bar, a fully-equipped open-plan kitchen and three en suite bedrooms, including a master suite. It benefits from a 200m2 terrace with a private heated and refrigerated swimming pool, a solarium, a lounge and a petanque area. Two garages and a cellar complete this exceptional property. Possibility of buying a berth in the port.

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

